



Montañas de Sain Isidro con Raquetas

Las montañas leonesas bajo la nieve

02 - 05 ENE 2025 (4 días)

V4196



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Raquetas en la Montaña de San Isidro

Justo en el límite entre la Montaña Central Asturiana y las Montañas de San Isidro (León) se esconden alguno de los lagos de montaña y cimas más emblemáticos de la cornisa cantábrica, que además en invierno lucen de manera especial. Hemos seleccionado dos de las mejores rutas que se pueden hacer en invierno; la ascensión a la Peña del Viento, uno de los miradores naturales más bonitos sobre el Parque Natural de Redes (Asturias) y el Valle del Porma (León) y una ruta circular por los lagos de Isoba y Ausente.

El Alto Porma y Puebla de Lillo.

En este rincón de la Cordillera Cantábrica localizado al nordeste de la provincia leonesa, se suceden vigorosas montañas calizas y fértiles valles al abrigo de las cuáles se esparcen numerosos, pequeños y bellos pueblos, totalmente integrados en el paisaje propio de la Montaña Leonesa occidental. Puebla de Lillo, con sus minas de talco y su torreón cilíndrico medieval, es el mayor núcleo de población de todo el valle. En el Ato Porma destaca de manera especial las cubetas glaciares situadas al abrigo de la Sierra de Sentiles o Macizo del Ausente. Nos referimos a los Lagos de Isoba y Ausente, cargados de leyendas, y desde cuyas orillas se puede admirar un vivo contraste entre grises rocas y sus aguas.

PROGRAMA

02 ENERO 2025

Viaje a Puebla de Lillo. El Hayedo de Lillo.

Viaje hasta la población leonesa de Puebla de Lillo (400 km) donde realizaremos una excursión con raquetas para conocer uno de los mejores bosques de las Montañas de San Isidro, los hayedos de Lillo y bosques de la Cervatina.

RUTAS

Hayedo de Lillo y la Cervatina Distancia: 15 km, Subida 330 m, Bajada 275 m

Nada más llegar a Puebla de Lillo empezaremos a caminar para conocer uno de los mejores bosques de las Montañas de San Isidro, los hayedos de Lillo y bosques de la Cervatina. Dejaremos atrás Puebla de Lillo para

remontar el valle del Celorno hasta alcanzar la Ermita de Pegaruas, lugar donde se encuentran los hayedos de Iyarga y Lillo. Tras disfrutar del Valle de Iyarga proseguiremos nuestra marcha hasta la Fuente de Fombea ya en el interior del hayedo de Lillo. Más adelante nos espera el bosque de Tejos Centenarios de la Cervatina, así como pequeñas acebedas y peñas como la de la Osa o la Solana coronadas por recias hayas y agrietados robles. Continuaremos nuestro recorrido entorno a este magnífico bosque de Lillo hasta que poco a poco descendemos junto al arroyo de la Patina y bajo la atenta mirada del Pico Susarón para llegar de nuevo a Puebla de Lillo.

ALOJAMIENTO

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo (MP)

03 ENERO 2025

Subida a la Peña del Viento.

Hoy realizaremos una de las mejores ascensiones con raquetas que se pueden hacer en la Cordillera Cantábrica, la ascensión a la Peña del Viento (1.992 m) que nos ofrecerá una magnífica vista sobre la Montaña Central Asturiana, en especial sobre el Parque Natural de Redes y sobre las montañas del Alto Valle del Porma.

RUTAS

Subida a la Peña del Viento Distancia: 11 km, Subida 580 m, Bajada 580 m

Saliendo desde el Puente de Wamba situado cerca de la estación de esquí de San Isidro, remontaremos el Valle de los Fornos por un fácil camino que en fechas invernales nos llevará comodamente hasta alcanzar la cima de la Peña del Viento (1.993 m) una de las cimas señeras del Parque Natural de Redes y que ofrece una magnífica panorámica tanto hacia la vertiente asturiana, como hacia la leonesa. Disfrutaremos del cordal nevado hasta el momento de descender por el Valle de los Pozos hasta encontrarnos con el arroyo de las Aliviadas, junto al que caminaremos hasta nuestro punto de inicio, completando una magnífica ruta circular por la Montaña Leonesa.

ALOJAMIENTO

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo (MP)

04 ENERO 2025

Montañas de Mongayo.

Muy cerca del Puerto de Tarna y en el corazón de los Parque Regional de los Picos de Europa asoman una serie de picos que forman la Sierra de Mongayo que conforman uno de los mejores miradores de la montaña cantábrica. En nuestro corto itinerario ascenderemos a diferentes cumbres destacando el Pico Remelende que nos ofrecerá soberbias vistas sobre las asturianas montañas de Redes, así como del macizo de los Mampodres.

RUTAS

Ascensión a los Picos Remelende y Mongayo Distancia: 10 km, Subida 575 m, Bajada 575 m

Hoy nos espera un itinerario circular que ofrece grandes panorámicas. Desde el puerto de las Señales ascenderemos a multiple cumbres que limitan entre Asturias y León con grandes vistas hacia el Parque Natural de Redes, el macizo de los Mampodres y los Picos de Europa. Ascenderemos al Pico Remelende (1.888 m) y posteriormente caminaremos por el cordal hasta la Bardera pasando por los Picos Moneo (1826 m) y el Mongayo (1849 m) Bajaremos junto al arroyo de los Carros para ascender al Pico del Aguila (1.848m) última cumbre del día antes de terminar esta bonita ruta circular que ofrece magníficas panorámicas de la Cordillera cantábrica

ALOJAMIENTO

05 ENERO 2025

Los Lagos Ausente e Isoba. Viaje de regreso.

Nos despediremos de las Montañas de San Isidro completando otra de sus grandes clásicas con raquetas, y que nos llevará a disfrutar de dos de sus lagos más emblemáticos, los lagos Isoba y Ausente, en especial este último, que suele estar helado en estas fechas y desde el que se puede disfrutar de una magnífica panorámica. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Lagos Ausente e Isoba Distancia: 12 km, Subida 480 m, Bajada 480 m

Esta ruta recorre uno de los tramos más bellos y solitarios del Alto Porma. Comenzaremos a caminar en el pueblo de Isoba, muy próximo al Puerto de San Isidro, donde seguiremos el camino que va hacia el pueblo de Cofiñal junto al río Isoba. Antes de adentrarnos en el cañón que forma este río, cruzaremos por un puente para alcanzar comodamente la orilla del Lago Isoba conocido también como Lago Presente, situado en un idílico paraje. A partir de este punto la ruta nos llevará en continuo ascenso hasta las Lagunas de Vega Fonda desde donde se pueden ver algunas de las cimas señeras del Alto Porma como el Pico Susarón o el Pico Torres. Seguiremos subiendo hasta alcanzar el idílico lago Ausente, situado a 1.750 metros de altura y que en estas fechas suele estar congelado. A partir de aquí descenderemos hasta el pueblo de Isoba donde terminaremos la ruta.

INFORMACIÓN

Precio: 545 €

Alojamientos:

Hostal ** Ruta del Porma en Puebla de Lillo

Suplemento de habitación individual: + 90 €

Comidas:

Media pensión incluida.

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Raquetas de nieve y bastones rígidos incluidos.

Si tienes bastones telescópicos con roseta de nieve te recomendamos llevarlos.

Observaciones:

No se precisa experiencia previa en el uso de raquetas.

Las rutas previstas podrían cambiar en función de la cantidad y estado de la nieve.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas o zapatillas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). [Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 109,00 € antes del 08/12/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 23/12/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 24/12/2024 a 29/12/2024: Gastos de cancelación de 218,00 €
- De 30/12/2024 a 31/12/2024: Gastos de cancelación de 327,00 €
- De 01/01/2025 a 02/01/2025: Gastos de cancelación de 545,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.

